



# Gubernur Khofifah Indar Parawansa Memanen Mangga Alpukat Pasuruan



No image

**Sabtu, 31 Oktober 2020**

Gubernur Jawa Timur, Khofifah Indar Parawansa, memanen mangga alpukat di Kabupaten Pasuruan pada Sabtu (31/10/2020). Panen dilakukan di kebun milik petani di Desa Wonokerto, Kecamatan Sukorejo. Khofifah memanen bersama Sekda Provinsi Jatim, Heru Tjahjono, dan pengunjung yang ingin memetik langsung dari pohon. Mangga alpukat, menurut Khofifah, merupakan komoditas buah unggulan di Jawa Timur yang sedang populer di kalangan pecinta buah.

Khofifah menuturkan bahwa cara makan mangga alpukat unik, yaitu cukup diiris di bagian tengah, diputar hingga terbelah, dan dimakan dengan sendok. Hal ini dinilai lebih higienis karena tidak memerlukan sarung tangan. Panen mangga alpukat dilakukan di tengah musim panen raya, meskipun volumenya tidak sebanyak tahun lalu. Khofifah berjanji akan membantu petani dalam memperluas jaringan ekspor agar mangga alpukat lebih dikenal di seluruh Indonesia maupun luar negeri.

Gubernur Khofifah juga memberikan bantuan 5.000 masker dan 150 paket sembako kepada warga sekitar Desa Wonokerto. Bantuan ini diberikan setelah Khofifah bersepeda bersama para petani mangga alpukat. Khofifah berharap dengan bantuan ini, petani dapat meningkatkan kesejahteraan dan mangga alpukat Pasuruan semakin dikenal luas.

Melalui kegiatan ini, Khofifah ingin mendorong para petani untuk terus meningkatkan kualitas dan produksi mangga alpukat. Dia juga ingin agar mangga alpukat Pasuruan dapat menjadi komoditas unggulan yang dapat meningkatkan perekonomian masyarakat setempat.

Khofifah yakin bahwa mangga alpukat Pasuruan memiliki potensi besar untuk menembus pasar internasional. Hal ini karena rasanya yang legit dan teksturnya yang bagus, serta cara makannya yang unik dan higienis. Dengan dukungan pemerintah, Khofifah berharap mangga alpukat Pasuruan dapat menjadi komoditas ekspor yang dapat meningkatkan kesejahteraan masyarakat

## Jawa Timur.

*Berita ini diringkas menggunakan AI. Silahkan scan QR code diatas untuk melihat berita aslinya.*

